



## L'histoire de nos églises



## L'histoire de nos églises

### Dates importantes

- **1898** : construction de la première église
- **1908** : inauguration de l'église
- **1930** : incendie de l'église
- **1930 à 1939** : utilisation de la salle paroissiale comme chapelle temporaire
- **1939** : Construction de l'église actuelle

Le 4 septembre 1898, la construction de la première église de Notre-Dame-de-Ham est accordée à M. Ulric Bourget de Victoriaville. L'inauguration officielle de celle-ci s'effectua le 31 août 1908. Située derrière la grotte, cette église brûla le 11 mai 1930. Lors de cet incendie, les paroissiens présents réussirent à sauver quelques biens.

Suite à cet incendie, la salle paroissiale fut utilisée comme chapelle temporaire. Construite en 1939, l'église actuelle arbore un style néoclassique rare dans la région. Construite pendant la guerre, cette église fait honneur à la sobriété.